

特別訓練



11月10日(火) ビジスマナー 情報モラルセキュリティ

インターネットを使う上で注意することを学びました。昨今はフィッシング詐欺が横行し、被害が出ているとのこと。セキュリティソフトを活用して防ぐことも有効だそうですが、何よりも怪しいものに自らが注意する意識を持つことが大切だと知りました。(H.H.)

11月17日(火) ビジスマナー 企業訪問編

企業を訪問する際に、事前の準備や心構えにおいて役に立つ内容を教えて頂きました。身だしなみでは、スーツの上着のフラップポケットは屋外での雨や埃などを避ける為にあり、屋外では外に出し、屋内では中に入れるということを知りました。学んだことを活かして今後の就活に臨みます。(Y.K.)

11月24日(火) グループディスカッション

グループディスカッションに参加し議論することで、良い意味で1人1人の意見は必ずしも一致しない事を実感しました。自分では考えつかない案が出て感心したり、一つの案を皆さんと膨らませることでチームワークが生まれました。発表する際には緊張しましたが、他のチームの面白い案に笑ったりもして、楽しい時間を過ごせました。(A.T.)

【職員より】 就職塾には新しい入塾生が毎月数名おられます。その方達がグループディスカッションの様にも他者と話す訓練に参加することで、今までにない視点や意見が出るため、何度も参加される利用者にとって大変良い訓練になっています。

週末特別訓練



11月7日(土) ヨガ講習

今回は下半身の筋力トレーニングになるメニューが多くありました。体の姿勢や動き、体の内部に集中して筋力を使うことは、普段力を含めたりする感覚とは違ったもので面白く感じました。毎回のことながら呼吸を意識し、体の内部に注意を向けると、深い呼吸がしにくくなっていることや、力が込もっていることに気付くことができ、心身の調子を整えることができました。(K.K.)

11月14日(土) 映画鑑賞会

以前、映画館で見て素晴らしい作品でしたので、もう一度見られて大変嬉しく思います。この映画は主人公たちが不思議な力を持っており、皆の願いを叶えて笑顔にしていけるところが良かったです。雨のしずく、晴天の空など映像が大変美しく、映画の世界に引き込まれていきました。音楽も大変魅力的で心温まる作品でした。(Y.K.)

11月21日(土) トヨタ産業技術記念館

機械好きにはたまらない施設だなと思いました。ほぼすべてのものが動く状態で展示されており、随所で説明をしてくれる人がいました。そのおかげで機械がどのように工夫されて作り上げられているかその一端を知ることができました。しかし施設は大変広く、すべて聞いていると今回の見学時間内では回り切ることが出来ないので途中で諦めました。コロナ過でなければ見学ツアーもあるようなので、今度はそれを活用するのも手だなと思いました。(K.I.)



【職員より】 トヨタ産業技術記念館では、入場の際に徹底した体調確認をして、万全の対策をした上で見学をすることが出来ました。今後も情報を集め、同レベルの対策をしてくれる施設を探し、安心して見学ができるように取り組んでいきます。

就職状況

《就職人数》

- ◆当月11月就労者数……1名
- ◆R2年度累計数……10名
- ◆開所(H23/10)以来
累積数……222名

《定着率》

- 6ヶ月後の就職継続率…100%
- 1年後の就職継続率……95%

卒塾生の声

入社した時はやっていけるか不安もありましたが、頑張っ続けてられています。3年目に入り慣れてもきましたが、それなりに責任も出てくるので大変です。困った時は聞けば教えて貰えますが、しっかりメモを取って一人で出来るように、これからも頑張りたいです。

(女性/44歳/契約社員/
事務/H30年8月入社)

来月の予定(12月)

《特別訓練》

- ・インターネット検索/テンキー操作
- ・ビジスマナー 接遇編
- ・カレンダー作り

《週末特別訓練》

- ・ヨガ講習
- ・セミナー(CM制作の裏側)
- ・映画鑑賞会
- ・しめ縄作り

《週末特別訓練》

- ・フラリエ
- ・お楽しみ散策
- ・スカイプロムナード

《イベント》

- ・クリスマス会



新型コロナウイルス感染防止対策について

現在、就職塾では職員・利用者の皆さん全員にマスクの着用、手洗い・手指消毒、検温の実施を徹底して行っています。また、利用者の皆さんが訓練等で使用する部屋にはアクリルパーテーションや最新の空気清浄機を設置、毎日訓練後にパソコンのマウス、キーボード、テーブル、椅子などアルコール消毒をする等して、新型コロナウイルス感染予防の為に最大限の対策を講じて訓練を実施しております。